

Antrag Nr. 22-O-09-0004

Ortsvorsteher

Betreff:

Bänke in und um Breckenheim

Antrag des Ortsvorstehers

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, an folgenden Stellen (gemäß dem als Anlage beigefügten Lageplan) Sitzbänke aufzustellen bzw. zu erneuern.

Die Bänke sollen dem naturnahen Wesen des Breckenheimer Außenbereichs gerecht werden und als Vollholzbank wie in der Anlage abgebildet gestaltet sein (sog. Heidebank).

Die Kosten für die Bänke und deren Aufstellung übernimmt der Ortsbeirat aus seinen Finanzmitteln, sofern hierfür keine Spender die Übernahme erklärt haben.

Begründung:

Breckenheim verfügt im Außenbereich über zahlreiche beliebte und stark frequentierte (Wander-)Wege durch Wald und Streuobstwiesen. Leider waren hier in der Vergangenheit zahlreiche Sitzgelegenheiten abgängig oder sind mittlerweile stark beschädigt.

Es empfiehlt sich die Aufstellung einer Vollholzbank (sog. Heidebank), da hier das Einbetonieren im Boden entfallen kann und lediglich der Untergrund eingeebnet werden muss. Solche Bänke passen auch besser in das Breckenheimer Landschaftsbild.

Wiesbaden, 03.03.2022